



# Atelier Hip hop avec Benjamin Midonet de la Cie Pyramid

publié le 13/02/2019

Ce mercredi, les élèves de l'option école du spectateur niveau 4ème ont assisté à un atelier hip hop. Pendant 2h, les élèves ont appris les bases de cette danse avec Benjamin Midonet, artiste qu'ils avaient découvert dans le spectacle "Sur le fil" de la compagnie Pyramid, présenté en novembre dernier à La Coursive.

## Portfolio



## Documents joints

 (durée 00:18) (MPEG4 de 2.3 Mo)

 (durée 00:19) (MPEG4 de 2.4 Mo)

 (durée 00:34) (MPEG4 de 4.3 Mo)

 (durée 00:35) (MPEG4 de 4.4 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**